


Premessa 

Dato atto che le tre osservazioni pervenute provengono dallo stesso soggetto e sono perfetta
mente identiche nei contenuti, la controdeduzione che segue è unica ed identica per le tre os
servazioni di seguito elencate: 

N. Osservazione Prot. Gen. Data 

1 2022.499384 pec 26/10/2022 

2 2022.499385 pec 26/10/2022 

3 2022.585101 pec 19/12/2022 

OSSERVAZIONI N. 1 - 2 - 3 

Sintesi osservazioni Controdeduzioni 

Ditta 

           ----- 

           ----- 

            ----- 

1. un intervento così importante ed ampio nelle 1. l'osservazione riguarda profili tecnico pro
dimensioni economiche e sviluppo stradale ( cir- gettuali non attinenti alla Variante urbanistica
ca 2,3 km) non può essere oggetto di una pro- al Piano degli Interventi.
gettazione fine a se stessa , ma deve essere in-
serito in una prospettiva generale di riorganizza-
zione stradale e della mobilità di tutta la zona.
Deve prospettare da subito una ipotesi di solu-
zione per i marciapiedi pedonali mancanti, gli
accessi stradali , i criteri di regolazione del traffi-
co; deve permettere una pianificazione tempo-
rale degli investimenti triennali per dare conti-
nuità e concretezza ad una realtà che oltre agli
abitanti ( in zona insistono almeno 15.000 perso-
ne) vede giornalmente la presenza di oltre 3.000
studenti, cui si aggiungono, nei momenti di pun-
ta, gli accompagnatori con i loro mezzi di tra-
sporto.

2. Il tracciato della pista ciclabile, nel tratto che 2. l'osservazione riguarda profili tecnico pro
precede la via di accesso all'istituto Morin , pro- gettuali non attinenti alla Variante urbanistica
venendo da ovest, presenta numerose criticità. al Piano degli Interventi.
Gli utilizzatori dei parcheggi di servizio alle atti-
vità produttive e abitazioni creeranno un conti-
nuo attraversamento di persone. Viene modifi-
cata l'uscita carraia di pertinenza dei palazzi
contigui. Vi è una preoccupante contiguità con
l'area di piazzale / movimento pedonale di perti-
nenza dei palazzi, su cui si riversa un buon nu-
mero di studenti all'uscita da scuola.
In passato fu chiesto alla Provincia il permesso
di autorizzare i proprietari delle villette ubica
te più a Est ( area bianca), di realizzare il passo
carraio direttamente sulla bretella di accesso al
Morin. A causa del diniego della Provincia, è
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